

Lo mejor de India

11 DÍAS 1.866€

Desde Barcelona

Salida 12 de Julio

Itinerario

Día 1.- Barcelona - Delhi

Preparados para partir en vuelo regular a Delhi vía una ciudad intermedia. Nos espera una experiencia extraordinaria. Noche a bordo.

Día 2.- Delhi

Llegada. Traslado al hotel para un **desayuno**. Delhi es la capital de la India y una de las principales puertas de entrada al país. Es una metrópolis bulliciosa, que combina lo antiguo con lo moderno. En medio de los rascacielos que crecen a gran velocidad encontramos los restos de una época pasada. Después de **desayuno**, visita a la Vieja Delhi. Damos un paseo en rickshaw por las estrechas calles de la Vieja Delhi. Pasaremos cerca del Fuerte Rojo, el más opulento del Imperio Mogol. Visitamos también Raj Ghat, el lugar de conmemoración del Mahatma Gandhi; Jama Masjid, la mayor mezquita de la India; y Chandni Chowk, el bullicioso y colorido mercado de la ciudad vieja. **Almuerzo**. Tiempo libre. **Cena** y alojamiento.

Día 3.- Delhi.

Desayuno. Visita a Nueva Delhi. En completo contraste con la Vieja Delhi, Nueva Delhi fue diseñada y construida por los británicos en los años 20: es una ciudad de amplios bulevares, impresionantes edificios gubernamentales, parques verdes y jardines. El recorrido nos lleva por la avenida ceremonial, Rajpath, la imponente Puerta de la India, la Casa del Parlamento y la residencia presidencial. Después, visitamos el exótico Templo Sikh Gurudwara Bangla Sahib, uno de los más importantes de Delhi incluyendo su cocina comunal donde se sirven miles de comidas al día para todo aquel que lo desee sin importar sus creencias o religión. **Almuerzo**. Tarde libre. Opcionalmente podemos visitar el Templo de Ashkardan y el Qutub Minar. **Cena** y alojamiento.

Día 4.- Delhi - Shapura - Jaipur

Desayuno. Salida hacia Jaipur. Visita de la aldea de Shapura para conocer la vida rural en la India. Almorzamos en un Haveli o casa tradicional. Continuación a Jaipur, la capital del Rajasthan, que encarna lo mejor de la arquitectura Rajput y Mughal. Llegada y más tarde el templo Birla para presenciar la ceremonia del Aarti por la noche. **Cena** y alojamiento.

Día 5.- Jaipur

Desayuno. Comenzamos el día con la visita del Fuerte de Amber. En lo alto de la ciudad, las torres y cúpulas del Fuerte de Amber recuerdan a escenas de algún cuento de hadas. El palacio se encuentra dentro del enorme complejo del fuerte y está repleto de salones, jardines, pabellones y templos. No hay que perderse el Salón de los Espejos, donde una cerilla encendida puede iluminar toda la sala. A continuación nos dirigimos al impresionante Jantar Mantar, un observatorio astronómico y astrológico de gran precisión construido en 1726. **Almuerzo**. Por la tarde visitamos el monumento más emblemático de la ciudad: El Palacio de los Vientos (Hawa mahal), donde admiramos la imponente fachada en color rosa. No nos podemos perder el Famoso Bazar de Jaipur. Dispondremos de tiempo para recorrerlo. Opcionalmente no incluido se puede visitar el Palacio de la Ciudad. **Cena** y alojamiento.

Día 6.- Jaipur - Fatehpur Sikri - Agra

Desayuno. Salida hacia Agra. En el camino, parada para visitar Fatehpur Sikri - la ciudad desierta de piedra arenisca roja que fue construida por el emperador Akbar como su capital. Era una verdadera ciudad de cuento de hadas y sus "ruinas" siguen en un estado prístino. No es difícil imaginar cómo debía ser la vida de la corte en los días de su grandeza. **Almuerzo**. Continuación hacia Agra. Como contraste y para palpar otro punto de vista de la India visitaremos el centro de la Madre Teresa de Calcuta. **Cena** y alojamiento.

Día 7.- Agra

La visita comienza con la visita al Taj Mahal al amanecer, es el mejor momento para admirarlo por el cambio de la luz del sol sobre el marmol blanco. El Taj Mahal, fue construido por un emperador en memoria de su amada reina, sin duda es el monumento más grande y bello del mundo dedicado al amor. Regreso al hotel para desayunar. Resto del día libre. Opcionalmente no incluido se pueden visitar los bazares y el Fuerte Rojo, la gran Fortaleza sede de los británicos durante su estancia en India. Desde sus ventanales hay increíbles panorámicas sobre el Taj Mahal y el río Yamuna. **Almuerzo**. Resto del Día libre. **Cena** y alojamiento.

Día 8.- Agra - Delhi - Benarés

Desayuno tipo pic nic. Salida por Carretera hacia Delhi. **Almuerzo**. Vuelo a Benarés. Varanasi o Benarés, como fue conocida una vez, es la ciudad más sagrada del hinduismo y un lugar sagrado para peregrinación. Benarés es una ciudad única que vibra con fuerzas cósmicas más allá del entendimiento. **Cena** y alojamiento.

Día 9.- Benares

Muy temprano por la mañana, nos desplazaremos hasta al Ganges, donde los peregrinos hindúes llevan a cabo sus rituales en los Ghats que llevan al río. Recorreremos varios Ghats en barca mientras experimentamos la mística espiritualidad de estas aguas santificadas. (El paseo en barco está sujeto al nivel de las aguas del río Ganges). Es todo un espectáculo ver salir el sol sobre el río mientras se desarrollan los rituales. A continuación hacemos un recorrido panorámico por Varanasi. Regreso al hotel para desayunar. Tiempo libre. Opcionalmente no incluido se puede asistir a la ceremonia Aarti en el crepúsculo a orillas del Ganges e ir de excursión a Sarhatn, centro budista, donde Buda dio su primer sermón. **Cena** y alojamiento.

Día 10.- Benares - Delhi

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora de ir al aeropuerto, opcionalmente no incluido podrán hacer visitas y excursiones. **Almuerzo** tipo pic nic. Vuelo a Delhi. Llegada y traslado al hotel cerca del aeropuerto y alojamiento.

Día 11.- Delhi - Barcelona

Por la mañana temprano traslado al aeropuerto y vuelo de regreso vía una ciudad intermedia. Llegada y fin de nuestros servicios.

Hoteles previstos o similares

Ciudad	Categoría
Delhi	2 Surya 5 *
Jaipur	2 Golden Tulip 4 *
Agra	2 Clarks Shiraz 4 *
Benares	2 Rivatas 4 sup*
Delhi	1 Welcome hotel Dwarika 4 sup*

Nuestro precio incluye

- Vuelos regulares en clase turista desde Barcelona.
- Alojamiento de 9 noches en los hoteles indicados o de similar categoría.
- Pensión completa según itinerario
- Traslados de llegada/salida, visitas turísticas/excursiones y viajes por carretera según el programa utilizando 1 vehículo con aire acondicionado
- Guía de habla hispana en la India.
- Entrada a los monumentos mencionados
- Seguro de viaje.
- Set de viaje

Nuestro precio no incluye

- Gastos y extras personales
- Bebidas en las comidas
- Tasa de aeropuerto (370 eur) a reconfirmar en el momento de la emisión
- Propinas.
- Visado.
- Excursiones opcionales mencionadas en el programa.

Notas importantes:

- El día de llegada a Delhi, las habitaciones estarán disponibles después de las 14 hrs.
- Tenga en cuenta que los vuelos domésticos sólo se permiten 15 kg de equipaje facturado y 7 kg de equipaje de mano para la clase económica.

